

Des troupes russes tentent d'empêcher la progression des terroristes dans des ville syriennes



Damas, 26 avril (RHC)- Des avions de combat russes ont détruit des positions de groupes terroristes dans des zones de l'est de la province syrienne d'Idleb, au nord de Damas.

La force aérienne russe a effectué plusieurs frappes contre des points de concentration des djihadistes dans 6 villes dont Zakat, Al-Sakhar et Al-Arbeen.

Des sources militaires ont expliqué qu'avec leur offensive, les forces russes tentent d'empêcher les groupes extrémistes dont le Front pour la Libération du Levant d'attaquer les troupes syriennes qui se trouvent au sud d'Idleb et au nord de Jama où sont concentrés des centaines de membres de groupes radicaux extrémistes.



Radio Habana Cuba